

Ressort: Gesundheit

## **Bahr: Mehr als 40 Millionen Deutsche haben Organspendeausweis erhalten**

Berlin, 20.04.2013, 08:39 Uhr

**GDN** - Laut Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr (FDP) haben deutschlandweit mehr als 40 Millionen Versicherte von ihren Krankenversicherungen einen Organspendeausweis zugeschickt bekommen. Bahr zeigte sich im Interview mit der "Welt" erfreut über die Reaktionen aus der Bevölkerung: "Wir hören, dass die Menschen diese Ansprache positiv aufnehmen."

Der Gesundheitsminister sagte allerdings auch, dass die Zahl der Transplantationen zurückgehe. Das sei auch eine Folge der Skandale von Regensburg und Göttingen im vergangenen Jahr, so der FDP-Politiker. "Es herrscht offenbar noch Verunsicherung." Bahr versicherte zugleich, dass die "richtigen Konsequenzen gezogen" worden seien. "Solche Manipulationsversuche sind heute nicht mehr möglich." Man sollte an die 12.000 Menschen denken, "die dringend auf ein Spendeorgan warten, und diese nicht bestrafen", forderte Bahr.

### **Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-12241/bahr-mehr-als-40-millionen-deutsche-haben-organspendeausweis-erhalten.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)